

## Saint-Honoré-les-Bains. Culture Bains #2 s'installe au marché couvert

Publié le 19 juin 2025 à 06h00



La fresque de 78 m , réalisée par Aurélien Jeanney, installée sur une façade du gymnase, sera augmentée. © Droits réservés

**Saint-Honoré-les-Bains. Culture Bains va s'installer sur le marché couvert.** À partir d'aujourd'hui, quinze des villes d'eaux du Massif central (\*) accueilleront *Culture Bains* , une exposition photographique célébrant la création contemporaine et la richesse du patrimoine thermal.

À cette occasion, la Ville de Saint-Honoré-les-Bains inaugurera officiellement cette deuxième exposition qui se tient gratuitement d'aujourd'hui à samedi 18 octobre, sur la place de la Mairie.

## **Mémoire visuelle forte et poétique**

Cette exposition constitue une restitution des productions artistiques en street-art, arts numériques, art contemporain, design et architecture. Artistes, étudiants et architectes en résidence ont investi pendant deux ans les stations thermales du Massif central pour créer, expérimenter et partager avec les habitants, à travers des productions inédites. Ces œuvres prennent aujourd'hui la forme de photographies exposées sous forme d'affiches.

Ces dernières sont signées Marielsa Niels, photographe auteure, et Aude Lévis, directrice artistique et plasticienne, qui ont arpenté le territoire pendant deux ans pour capter le résultat de cette aventure humaine et artistique. Leur démarche met en lumière la dimension sensible et symbolique de l'eau thermale, utilisée comme matière artistique dans un processus expérimental mêlant encres, pigments et dépôts minéraux. Le résultat : des œuvres uniques, à la croisée de la photographie et du design graphique, qui incarnent les lieux, les visages et les productions nées de ces rencontres.

*Culture Bains #2* propose ainsi une mémoire visuelle forte et poétique, ancrée dans le territoire, portée par la force évocatrice de l'eau et le souffle de la création contemporaine.

Dans le même temps, la fresque de 78 m<sup>2</sup>, *Purple Rain*, réalisée par Aurélien Jeanney, installée sur une façade du gymnase de Saint-Honoré-les-Bains (avenue du Docteur-Ségard), se verra « augmentée ». Cette œuvre explore la relation entre l'eau, l'humain et la nature. Grâce à l'application Maison Tangible et en sélectionnant Purple Rain, les passants peuvent accéder à une narration numérique, prolongeant l'histoire de quatre amoureux du végétal guettant la pluie. Véritable hommage à la contemplation et à la transformation par la nature, *Purple Rain* invite à ralentir, lever les yeux, et se laisser émerveiller.

(\*) En partenariat avec la ville de Saint-Honoré-les-Bains, la Chaîne thermale du Soleil, l'Office de Tourisme Rives du Morvan, Vidéoformes et Antony Squizzato.